



MONREAL, EL GRAN PERDEDOR

Desencajado, el zacatecano

asume a medias su futuro incierto

Por Luis Carlos Silva » Pág. 11

Monreal, el gran perdedor

Por Luis Carlos Silva

El senador Ricardo Monreal Ávila, coordinador parlamentario de Morena tuvo gran revés al perder ayer toda posibilidad de ser el candidato de su partido y hasta del PRD a la Presidencia de la República en 2024.

Incluso esto se reflejó en la conferencia de prensa que dio luego de la votación en la Cámara Alta sobre la Reforma Electoral, en la que se le vió, al igual que en las entrevistas posteriores, desencajado, reflejando con su lenguaje corporal el saldo de la batalla que acababa de perder.

Tras la aprobación de la Reforma Electoral en el Senado, pese a su voto en contra, ayer hizo varios intentos por lograr el abandono perredista, pero el dirigente nacional de ese instituto político, Jesús Zambrano, retiró la invitación al zacatecano para convertirse en candidato de la oposición a la Presidencia de la República.

Anoche, Ricardo Monreal, aún coordinador parlamentario de Morena en el Senado de la República, dijo que en tiempos políticos nada está dicho. Advirtió que definitivamente el sigue entre los posibles aspirantes a la candidatura presidencial a la Presidencia de la República, por Morena hasta que esté partido político no defina su encuesta.

Por su parte, el Partido Revolucionario Institucional (PRI), lamentó que por una mala decisión y tacto político un precandidato o precandidatura se haya ido. Asimismo, el líder perredista criticó al zacatecano

por no definirse a tiempo y estar como la fábula de "Pedro y el Lobo", el líder nacional señaló a rajatablas: "Esa ventana ya se cerró cómo posibilidad a ser considerada llegamos a decirlo, yo se lo dije personalmente, que podría ser un posible candidato de un frente muy amplio mirando hacia las elecciones de 2024, pero ya no lo vemos así", destacó.

Zambrano aseguró que ya se lo comunicó a Ricardo Monreal quien no tuvo una definición a tiempo sobre la invitación recibida.

Monreal Ávila pecó de soberbia cuando en julio, septiembre y octubre fue requerido por el PRD, para buscar la precandidatura a la Presidencia, pero en el "pecado" llevó la penitencia. Al no definirse los perredistas que forman parte de la alianza "Va por México", decidieron no seguir adelante con esta posibilidad. Cabe destacar que el PAN había mostrado resistencias sobre la invitación a Ricardo Monreal, y el diputado Santiago Creel Miranda, había dicho que el legislador no sería candidato de dicha coalición.

Jesús Zambrano anunció ayer que en enero de 2023, propondrán de manera formal, un método claro para la selección de la candidatura presidencial para 2024, entre PAN, PRI y PRD.

Es de señalar que está misma semana, Ricardo Monreal coordinador parlamentario de Morena, insistió en señalar que lucharía hasta el final por lograr la candidatura por Morena. "Soy el más preparado y voy a seguir trabajando y luchando por este objetivo", destacó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

el INDEPENDIENTE

PP-11

16/12/2022

LEGISLATIVO

